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REQUERIMENTO 392/2017 

 
 
Requer Informações que Dispõe 
sobre o convênio 1224 - 2012 de 
uma solicitação ao Deputado Chico 
Sardelli no valor de R$ 50.000,00 
para a Reforma e Ampliação do 
Crás; A mesma encontra-se na 
Diretoria Regional de Assistência e 
Desenvolvimento Social em 
Campinas aguardando para ser 
liberada, esperando unicamente      
a documentação da Prefeitura       
de Santa Bárbara d'Oeste. 
 
 

              
                      Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, 

                    

  CONSIDERANDO que o Cras precisa ser reformado, o mesmo é 
repetir as perguntas do requerimento anterior; 

   

  CONSIDERANDO que a Prefeitura tem por obrigação encaminhar 
toda a documentação necessária para o Drads - Diretoria Regional de 
Assistência e Desenvolvimento Social; 

    

  CONSIDERANDO que a Prefeitura de Santa Bárbara d'Oeste já 
deveria ter providenciado todos os documentos necessários o mais rápido 
possível.  

 

                REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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  1º) A Certidão Negativa  de Débito junto ao INSS encontrasse em 
ordem ?  

 
               2º) O Setor Responsável tem a notícia que a Diretoria Regional 
de Desenvolvimento Social desde o dia 09 de Novembro de 2016 está 
aguardando essa documentação para liberar o recurso e até agora não foi 
encaminhado tal documentação ?  
 

 3º) Em caso positivo na pergunta 01, se está tudo em ordem,  
porque ainda não foi encaminhado tal documentação ? 

 

 4º) Em caso negativo na pergunta 01, qual o prazo para 
regularização da certidão negativa de débito junto ao INSS ? 

 

 5º) Outras informações que acharem necessários. 

Justificativa 

 Recentemente somos cobrados pelos munícipes, referente ao 
convênio1224 - 2012 de uma solicitação ao Deputado Chico Sardelli no valor 
de R$ 50.000,00 para a Reforma e Ampliação do Cras.  

  Contudo, providenciando a reforma e ampliação do Cras, estaria 
melhorando sensivelmente a qualidade e a acessibilidade dessas pessoas que 
necessitam de utilizar do Cras.  

   

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de março de 2017. 
 

 
Celso Ávila - PV 

-Vereador- 


